

## PEN Internacional llama a autoridades mexicanas a brindar protección a periodistas

**Por: Niza Rivera. Proceso. 24/09/2016**

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La asociación internacional y nacional de escritores, conocidas como PEN Internacional y PEN México, condenaron las diversas amenazas de muerte en contra de escritores y periodistas nacionales.

En un comunicado de PEN México, se advierte que “México vive una situación cada día más delicada en lo que se refiere a la libertad de expresión”, y acto seguido menciona los mensajes amenazantes que vía redes sociales se hicieron llegar ayer a Álvaro Delgado, periodista de **Proceso**; al columnista Julio Hernández López, de *La Jornada*, así como al escritor Rafael Pérez Gay y los articulistas Héctor de Mauleón, Olivia Zerón y Denise Maerker.

“PEN México hace un enérgico llamado a las autoridades mexicanas, locales y federales, a brindar la protección necesaria a periodistas y escritores mexicanos, así como asegurar que en México se ejerza el derecho a la libertad de expresión”, dice el comunicado.

“@alvaro\_delgado te pido retires tu tuit anterior o habrá consecuencias severas, avisado estas”, se advierte desde la cuenta @chivalmeyda; y Héctor de Mauleón denunció amenazas de muerte, luego de que en la columna “Perdieron La Condesa”, publicada ayer en *El Universal*, se dio cuenta de una balacera en esa colonia, como las amenazas que recibió Rafael Pérez Gay al publicar su artículo “La menor provocación”, en *Milenio*, del miércoles 21:

“Me dice esto: ‘No sabes con quién te viniste a meter, puto’, de nuevo, homofobia y destrucción: “No te la vas a acabar, voy a pedir una camioneta y te vamos a dar un levantón, puto, a ti y toda tu familia, pero antes te vamos a coger. Ya valiste. Te atreviste a tocar en mi casa.”

Tanto Olivia Zerón como Denise Maerker, después de abordar el tema de la Condesa en la radio, también fueron amenazadas vía Twitter, y el periodista Julio Hernández también fue amedrentado por sus posturas críticas hacia el gobierno federal, según da cuenta el comunicado de PEN México.

Por su parte, PEN Internacional alerta en su comunicado “México: Héctor de Mauleón, periodista amenazado por investigación”, para enseguida enlistar tres puntos dirigidos a las autoridades:

1. Investiguen y sancionen a los autores de las amenazas que ha recibido el periodista mexicano Héctor de Mauleón.
2. Garanticen la seguridad de Héctor de Mauleón y de los periodistas mexicanos para que ejerzan su labor sin censura ni miedo.
3. Detengan el acoso a los periodistas mexicanos por su labor informativa y de investigación, y brinden la protección necesaria a los comunicadores y ciudadanos mexicanos, garantizando así el derecho a la libertad de expresión.

También hoy la CNDH condenó en un comunicado las amenazas vertidas a dichos periodistas, y llamó a las autoridades a investigar las amenazas para dar con los responsables.

“El incremento de este tipo de conductas desde las redes sociales debe merecer acciones encaminadas a su investigación por parte de las instituciones encargadas de la procuración de justicia, con el fin de dar con los responsables y que no haya impunidad”, advierte el ombudsman en un comunicado.

Mensaje en el que Álvaro Delgado hace pública la grabación de amenaza. Foto: Twitter @al

Image not found or type unknown

Fuente: <http://www.proceso.com.mx/456158/pen-internacional-llama-a-autoridades-mexicanas-a-brindar-proteccion-a-periodistas>

Fotografía: Facebook. Sin Autor visible

**Fecha de creación**

2016/09/24